

Compte rendu réunion du lundi 14/05/2018 au 29 rue de la grande brière à 20 heures 30

Présents : Yvan Lelong, Daniel Amiaud, Cédric Delescluse, Christian Rozé

Excusés : Patrick Chapira, Guillaume Collet

Ordre du jour

Rappel calendrier des réunions

Mardi 18 septembre

Fête de la résidence : Dimanche 24 juin

AG : Mardi 6 novembre

Entretien espaces verts ;

Suivi par Daniel et Cédric. Suivi. Butte à revoir, herbes hautes non coupées par endroit. Demander à Inserpro s'il peut reboucher les 'trous' apparaissant à la place des arbres abattus et près des plantations d'arbustes.

Réfection Allée de Belle Ile

Suivi par Patrick et Christian. Début des travaux possible sous peu. Christian a prévenu Monsieur Petitgand (oubli Monsieur Voulthy) afin qu'ils puissent s'ils le souhaitent faire prolonger jusqu'à leur porte par eux mêmes ou par Botanica.

Demande Daniel : Botanica ne pourrait il apporter un peu de gravier parisien pour combler les 'trous' vus plus haut ?

Autres travaux à prévoir

Le bitume des parkings s'abîme de plus en plus. Il date de 1986. Sa réfection est à envisager. Il faut sensibiliser les copropriétaires pour une action d'ici 2 à 3 ans.

Régularisation travaux

Yvan nous informe de son projet de réalisation d'un sas d'entrée. Réalisé. Lettre de régularisation de travaux à faire.

Préparation fête de la résidence

Patrick propose un flyer et organise le pot. Diffusion flyer à faire. Réserver le 24 juin !

Réseau câble, fibre, fils cuivre de la résidence

Nous pouvons recevoir la télévision, téléphoner, utiliser internet via ce réseau.

Les 2 fils cuivre étaient utilisés autrefois pour le téléphone ; aujourd'hui, via les technologies Adsl ou Sdsl ils permettent en outre d'utiliser internet ou même de recevoir la télévision ; vu l'éloignement de notre résidence du central téléphonique Orange, la réception TV n'est pas évidente.

Le câble actuel est un support qui peut véhiculer la TV, l'internet et le téléphone.

La fibre optique a les mêmes usages que le câble mais avec des débits nettement plus importants. Dans un premier temps, Orange ou Sfr câblent jusqu'au répartiteur de la résidence ; de ce répartiteur à nos maisons, restera le câble. Dans un deuxième temps, il sera possible d'obtenir la fibre de bout en bout, c'est à dire jusqu'à nos maisons.

Questions : Quand ? Gratuit ou payant ? Quels fournisseurs d'accès possibles ? Sfr, Orange, autres ? Qui pilote (mairie, Casqy, autre) les divers déploiements physiques (fibre) puis fonctionnels (TV, Internet, Téléphone) ?

Christian cherche à obtenir des infos de la mairie et de la Casqy

Cédric contacte un opérateur concurrent de Sfr/Numericable

Site <http://asl.lemanet.free.fr> à mettre à jour avec photo et compte rendu.

Prochaines réunions de bureau : **Mardi 18 septembre à 20h30 chez moi.**

Fête de la résidence : Dimanche 24 juin

Prochaine AG : Mardi 6 novembre